

**Was sagt ein langjähriger
Ehemann zum Thema Ehe:**

*Jüngling in den reifen Jahren, willst du
nehmen eine Frau,
denke stets an die Gefahren, überleg es dir
genau.*

*Hüte dich vor Liebesgaben, hüte dich vor
schwacher Stund,
willst du ein frohes Leben haben, kauf dir
lieber einen Hund*

*So ein Hund gehorcht dir immer, weil er
dich als Herr erkennt,
bei der Frau geschieht das nimmer, denn
Gehorsam ist ihr fremd.*

*Mitgift hat er freilich keine, doch eines
merke dir genau,
so ein Hund wird immer treu sein, weißt
du das von deiner Frau?*

*So ein Hund weint keine Tränen, niemals
braucht er Aspirin,
abends hat er nie Migräne, und braucht
nie was anzuziehen.*

*Willst du mal 'ne Reise machen, kannst du
ruhig den Wau Wau,
einem Freund in Pflege geben, versuch
das mal mit deiner Frau.*

*Willst du in den frühen Tagen, abends
auf'n Bummel gehen,
mußt du erst dein Frauchen fragen, bitte,
bitte mußt du flehn.*

*Einen Hund, den kannst du schließen, ein
in seinen Hundebau,*



*dann kannst du die Nacht genießen,
versuch das mal mit deiner Frau.*

*Und kommst du mal spät nach Hause, und
willst zu ihr ins Bettchen gehen,
dann wird sie toben ohne Pause, geh, ich
will dich nicht mehr sehen.*

*Doch wie anders ist so ein Hundchen,
empfängt dich freudig mit wau, wau,
wedelt kräftig mit dem Schwänzchen,
verlang das mal von deiner Frau!*

*Mit den Kindern hast du Plage, in jedem
Jahr kommt eines an,
trotzdem mußt du ohne Frage, jeden Tag
von Neuem ran.*

**Warum männliche Wut anders
ist als weibliche**

Ergebnis einer Studie der University of California. Die Männer lebten ihre Wut voll aus - meist körperlich. Kämpfen, Schreien, Türenknallen waren ihr Ventil. Frauen waren deutlich gehemmt: schwiegen oder reagierten sich in Wortgefechten ab. Grund: Frauen lernen schon von Kind auf, daß brave Mädchen sich beherrschen. Bei Männern gehört Wut zum Durchsetzungsvermögen.

*Ohne daß du ihn lieben mußt, bringt dir
Junge, dein Wau Wau,
und dann gleich 4, 5, 6, 7, verlang das mal
von deiner Frau.*

*Drum Männer laßt Euch sagen, laßt die
Hände von der Frau,
denn in ihren spät'ren Jahren, wird sie
häßlich, alt und grau.*

